



# みやもりっ子

学校により №11  
児童数411名  
2022年 1月15日(木)  
宮森小学校長 新垣 桂  
うるま市石川一丁目46-1  
TEL 964-2077  
FAX 964-3244

## 2022年 令和4年 新年あけましておめでとうございます。

寒い日々が続いますが、保護者の皆様におかれましては、日頃より本校教育活動にご支援・ご協力をいただき心より感謝いたします。さて、今年に入り新型コロナウィルス感染拡大が爆発的に広がっており、他の学校においては、臨時休校や学級閉鎖等が出ているところもあります。今後、子ども達の「健康・安全」の観点から、学校の状況等は、お便りやじんじんメール等でお知らせいたしますのでご家庭の方でも感染対策には、十分お気をつけ下さいますようお願い申し上げます。3学期は短い期間ですが、子ども達の体調管理には留意しながら楽しい学校生活が送れますよう、職員一同頑張っていきたいと思いますので保護者皆様のご理解・ご協力をお願い申し上げます。

またお子さんの事やご相談及びご意見等がありましたら、ご遠慮なく学校まで連絡下さい。今年一年もよい年でありますように祈願いたします。

2022年令和4年1月5日(水)  
三学期始業式



第2回ちゅらうちなー草の根平和貢献賞表彰



1年生のたこあげの様子 3年生の書き初め会の様子 5年生の書き初め会の様子

心温まる作文 「12月5日琉球新報記事より」

家のたのしかったこと 2年1組「ながた まひるさん」



家のたのしかったことは、うまれたばかりの妹とあそんだりだっこしたり、ようふくをさせたりしたことです。べんきょうをしようとしたら、妹がきゅうにないていたので、かわいそうだからだっこしてあげました。妹は、すごく体があったかくて、だっこするだけで、とてもきもちがあったかくなりました。なきやんてくれたので、とてもうれしかったです。妹はなによりも大切なからものだと思いました。ようふくをさせるときは、すごく大へんでした。かたはうをはかせて、もうかたはうをさせようとしたら、バタバタしてぬいでしまってすごく大へんでした。いつもお母さんみたいに上手にきせることができるようになればいいです。わたしはおつかいにいこうとしたら、妹のなき声がきこえてきたので、おもちゃであそんであげました。そしたら、わらってくれたのですこくうれしいきもちになりました。そのあと、お母さんに「ありがとう」と言われてすごくうれしかったです。わたしは、妹が生まれてきててくれて本当にうれしいです。妹が大きくなったら、「生まれてきててくれて、ありがとう」と伝えたいです。